



Communiqué du directeur

1. Fin du mandat d'intérim de monsieur Alain Grenier à titre de directeur de la Division de la formation, recherche et développement

Je vous informe que monsieur Alain Grenier terminera son mandat à titre de directeur intérimaire de la Division de la formation, recherche et développement le 2 novembre prochain. Ainsi, monsieur Grenier retournera donc à ses fonctions de lieutenant sur le peloton 2, caserne # 15, à compter du 5 novembre, 16 h 30. Je profite de l'occasion pour remercier monsieur Grenier de sa collaboration ainsi que pour le travail accompli durant son mandat.

Par conséquent, je vous demande de communiquer avec monsieur Robert Laperle pour toute question relative à la Division de la formation, recherche et développement.

2. Tempête Sandy

Les prévisions météorologiques annonçant l'arrivée de la tempête Sandy nous indiquent des vents violents de 80 à 90 km/heure aggravant, par le fait même, les hautes marées prévues dans les prochains jours. Dans les circonstances, le SPCIQ compte déployer des mesures supplémentaires afin de répondre adéquatement aux situations qu'engendrent habituellement de telles conditions météorologiques. Donc, l'ouverture du COM incendie est prévue à compter de 18 h ce soir, lequel sera en lien constant avec le Centre de coordination de la sécurité civile.

Aussi, afin de minimiser les risques pour le personnel, il est essentiel que chacun intervienne en respect des règles de santé et de sécurité au travail.

3. Campagne de financement 2012 de Centraide.

Encore cette année, le SPCIQ participera à la campagne de financement 2012 de Centraide.

Centraide soutient plus de 200 organismes et projets communautaires des régions de Québec et de Chaudière-Appalaches, qui au quotidien, aident nos semblables plus vulnérables à reprendre du pouvoir sur leur vie, trouver leur place dans la société et y vivre dans le respect et la dignité.

Nous comptons donc sur votre générosité renouvelée afin de faire de cette campagne de financement un franc succès. Votre don fera la différence!

4. Programme de prévention domiciliaire 2012

La saison de prévention domiciliaire 2012 tire maintenant à sa fin. Les statistiques préliminaires nous indiquent clairement l'engagement des pompiers, des officiers et des chefs dans ce programme. Je tiens donc à féliciter tout le personnel qui a contribué à ce succès tout au long de la saison.

Richard Poitras, directeur

Communiqué # 58
Le 29 octobre 2012

